
面罰 匿名希望投稿

千福が丘に在住の皆様へ

汚水処理施設の市への移管について

・５月７日に、自治会運営委員会から全戸配付された臨時総会議案書

にあった；

《自治会は汚水処理施設の管理を裾野市へ移管する方向で活動を

始めており、３年後を目途に皆様に報告できるようにいたします》

・回覧された“千福が丘通信”の７月号に、－■－〃ＺＩ１１１■■きんが書

かれた；

《現在自治会は汚水処理全般を３年後を目途に市に移管する活動

をおこなっています。 詳しい活動状況や進捗状況は、 今後皆様に

お知らせできると思います》

という二つの文章を読んで、 これが本当の事ならぼ、 こんなに嬉し

い事はないと思い、 裾野市民部上下水道課へ、 感謝の気持ちと確約

をお願いするお手紙をさしあげました。

回答文書が１０月に届きました。
地域等で所有している処理施設を受け取り、管理・運営をしていく方

針を現在は持っておりません。

　

知識がないので金額は分かりませんが、遠からずやってくる、絶対

に必要な汚水処理施設の全面建て替え費用や維持管理費用などを、
市が方針を変更して負担してくれるとしたら大変嬉しい事です。

　

しかし、市の財政を考えると、果たしてこれは現実的でしょうか。

もし、私の思いが正しいのであれば、区長の文章との黍離に大きな疑

問を感じます。

現在、汚水処理施設の管理運営は施設管理組合がしており、施設の

あり方も検討しているとのお話も聞いております。
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｛環境市民部上下水道経営課）

千福が丘地区汚水処理施設の市移管について （回答）

　

日頃より当市土下氷道事業に、‐ご理解、 ご協力を腸サ・・厚く御礼申じ上げま す－

　

－‐

　

さて、 令和４年９月１３日付け文書によるお問い合わせにつきまして、 下記のとおり

回答させていただきます。
回答が遅れましたこと、 深くお詫び申し上げ、 今後と．もよろしくお願いいたします。

記

確認事項 千福が丘地区管理の汚水処理場の３年後の市への移管について

回

　

答

裾野市の下水道事業は、 令和８年度までに、 整備面積４６２．１鍔・処理人口

２６，５９０人を目標に整備を推進しております

　

また、 下水道事業の汚水処理方法については、３市２町により、「狩野川西

部浄化センター（沼津市）」を利用した流域下水道で整備を実施しております．

　

そのため、 地域等で所有している処理施設を受け取り、 管理・ラ竃営をして

いくという方針を現在は持っておりません。

今回のお問い合わせ内容につきましては、 地区から直接要望はいただいて

おりません。

　

しかしながら、市街化区域内の汚水処理施設更新に係る対応策については、
今後、 下水道整備と併せて検討して参りたいと考えております‘

問い合わせ先
環境市民部上下水道経営課

　

担当：水道事業管理監


